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 朝晩はさわやかな風が心地よい季節になりました。学校では運動会の練習も始ま
りました。ＰＴＡ会員の皆様には平素より本校の教育活動にご理解、ご協力を頂き
ありがとうございます。２学期もどうぞよろしくお願いいたします。 
 ９月５日にＰＴＡ実行委員会を開催しました。運動会に向けてＰＴＡ競技なども
計画されています。皆様の多数のご参加をお願いいたします。 
 
（１）校長より 
    ２学期が８月２８日から始まりました。子どもたちは元気に登校してき

ました。最近では８月末から始まる小学校も増えてきました。学校では、
さっそく運動会の練習や取り組みも始まっています。 
８月２０日の環境整備作業のご協力ありがとうございました。今後も運

動会の準備、さらに本番と PTA の皆様にご協力していただくこともたくさ
んあります。よろしくお願いします。運動会は子供たちにとって、運動面
だけではなく、いろいろな学習の発表の場です。当日の子供たちのがんば
りをご覧下さい。 
１１月１９日の日曜参観の文化事業は、前回の実行委員会の文化事業の

見直しを受けて、学校では子どもたちの音読や音楽の発表で検討をしてい
ます。年間途中の行事変更になりましたので、子供たちが朝会で発表を予
定していたものを保護者の方に見ていただくことで調整をしています。ま
た、この日の下校については災害などの緊急時に備え、保護者への児童の
引き渡し訓練も行えたらと検討しています。日曜参観の日には、PTA組織の
改編について審議を行う臨時総会も予定されています。詳細などはまたお
知らせいたします 
千早赤阪村の広報にも掲載されていましたが、日曜参観の午後にウォー

キング大会が企画されています。今年度は赤阪小学校の校区で行われるそ
うです。 

 
（２）各委員会より 

◇地区委員会 
    ８月２０日に環境整備作業では暑い中たくさんご協力いただき、きれい

になりました。ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

家 



◇文化人権啓発委員会 
     １１月２日（木）に PTA 社会見学（キリンビール工場）に行く予定で

す。９月２７日（水）に委員会を開き、社会見学の募集案内を作成し、
配布させていただく予定です。 

 
◇広報委員会 

     運動会の各クラスの集合写真を学校に依頼しました。後日、配布する
予定です。各行事の取材を行い、次号の準備をしていきます。 

 
◇保健体育委員会 

     ９月４日に献立作成委員会に出席しました。新作メニューの紹介や試
食などがありました。１０月にはお弁当給食も予定されているそうで
す。実行委員会で PTA 競技の新種目を提案し、障害物リレーに決定さ
れました。保護者の方３０名募集を行います。先生方にも参加してい
ただく予定です。 

 
◇学校（教頭） 

     ２学期が始まりました。夏休み中に大きな事故やけががなく、子ども
たちは元気に登校してきました。さっそく運動会の練習も始まり、先
日は全体練習もありました。応援団の子供たちは休み時間もがんばっ
て練習しています。学校全体が運動会で盛り上がっています。９月の
一カ月間は教育実習生が来ています。主に３年生のクラスで実習を行
っていますが、教育実習の期間が終わった後も、学習サポートとして
来ていただける予定になっています。 

 
◇本部役員 

     飛び出し注意の看板(まさしげくん)の見積もりをとり、１０台発注を
しました。９月の校庭開放は運動会の練習が続いたり、まだまだ暑い
日が続いたりするので実施はしません。日曜参観の後に臨時総会の予
定をしています。臨時総会では、PTA組織の改編について採決をとりた
いと考えています。村連合 PTA から学校見学会（今年度は予定なし）
の後の研修会の持ち方についてアンケートがありました。研修会への
参加者がどうすれば増えるのか検討されているそうです。何かよい案
があればお知らせ下さい。運動会では、玉入れ・綱引きを計画してい
ます。ご参加よろしくお願いします。前日準備のご協力もよろしくお
願いします。また、今年度は観覧席の地区割を廃止することを実行委
員会で提案し了承されました。１２月２日（土）の午後に連 P のスポ
ーツ交流会が予定されています。 

 
 
 次回ＰＴＡ実行委員会は１１月 ７日（火）午後７時３０分からの予定です。 
 


